



KAMAR DAGANG DAN INDUSTRI INDONESIA

Indonesian Chamber of Commerce and Industry

Menara Kadin Indonesia Lt. 29, Jalan H.R. Rasuna Said X-5 Kav. 2-3, Jakarta 12950 Indonesia
Tel. (62-21) 5274484 (Hunting) Fax. (62-21) 5274331, 5274332
www.kadin-indonesia.or.id

Nomor : 738 /SKI/V/2016 Jakarta, 11 Mei 2016
Lampiran : --
Perihal : Permohonan audensi perihal lanjutan persiapan pelaksanaan ASEAN
Ministrial and Chamber Conference 2016

Kepada Yth.

Bapak Darmin Nasution

Menteri Koordinator Bidang Perekonomian RI

Di tempat

Dengan hormat,

Menindaklanjuti surat Ketua Umum Kadin Indonesia dengan nomor 383/SKI/III/2016 tanggal 21 Maret 2016 perihal "Permohonan Audensi dan Dukungan dalam pelaksanaan acara Indonesia Infrastructure Week - IIW 2016 9-11 November 2016, di Jakarta Convention Center, Indonesia dan ASEAN Ministerial and Chambers Meeting Sosialisasi Rencana Induk Konektivitas Regional ASEAN – Tahap 2", saya selaku Wakil Ketua Umum bidang Infrastruktur dan Kontruksi KADIN Indonesia ditugaskan oleh Ketua Umum untuk melanjutkan perihal persiapan pelaksanaan acara ini.

Melanjutkan hasil pertemuan kami dengan Ibu Menteri Luar Negeri sebelumnya, disimpulkan bahwa pelaksanaan ASEAN Ministerial and Chamber Meeting akan berfokus pada pembangunan infrastruktur terintegrasi demi meningkatkan konektivitas di antara negara-negara anggota ASEAN melalui keterhubungan fisik yang diharapkan memberikan manfaat bagi ekonomi dan masyarakat negara anggota ASEAN sesuai dengan apa yang tertuang di dalam Master Plan Konektivitas ASEAN.

Berdasarkan hal tersebut diatas serta mengingat peran penting dari Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian di dalam mensukseskan pelaksanaan acara tersebut, dengan hormat kami mengharapkan kesediaan Bapak Menko untuk menerima kehadiran kami di kantor Bapak Menko dalam waktu dekat. Masukan dan saran dari Bapak Menko akan menjadi rujukan kami dalam persiapan pelaksanaan acara ini.

Demikian permohonan ini kami sampaikan, atas perhatian dari Bapak Menko kami ucapkan terima kasih.

Kamar Dagang dan Industri Indonesia
Wakil Ketua Umum
Bidang Konstruksi dan Infrastruktur


Erwin Aksa

Tembusan:

- Rosan P. Roeslani, Ketua Umum, Kamar Dagang dan Industri Indonesia RI.
- Wahyu Utomo, Plt Deputy VI, Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian RI.